

undefined - mercredi 15 novembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Dernière manifestation avant l'hiver pour Creys-équination



Les bénévoles de l'association sont toujours disponibles pour les manifestations.

L'équipe de Creys-Equination proposait des plats diots-crozets samedi midi à la salle des Écoux. Une centaine de ces préparations a trouvé des gourmands pour les déguster. Pour l'association, les prochaines manifestations seront un stage de mountain trail les 4 et 5 mai 2024 et un vide-greniers le 26 mai. Le mountain trail est une activité dans laquelle le cheval franchit des obstacles naturels. Cet été, Creys-Equination envisage un spectacle bodega-paella mais rien n'est réglé pour l'instant.